

スリーハート

第1号 令和3年 4月30日(金) 発行

令和3年度もよろしくお祈いします。



令和三年度が始まり1ヶ月あまりたちました。春爛漫の運動場には、子どもたちの元気な声が響いています。今年は、昨年度はできなかった全員そろっての始業式を運動場でおこない、令和三年度をスタートすることができました。子どもたちは、新しい教室で新しい担任といっしょに、よい学級にしようがんばっています。

先日の授業参観には、ご来校いただきありがとうございます。子どもたちのがんばっている姿をご覧いただけたことと思います。まん延防止措置がとられている中での参観でしたので、いろいろなお祈いをさせていただきました。ご理解・ご協力をいただき、どうもありがとうございます。

今年は、学級数が増え、4階まで教室に使用する関係上、教室配置が例年に比べ大きく変わりました。参観時にとまどってしまわれた方もおありかと思ひます。申し訳ございませんでした。1階が1年生、2階が2年生とひまわり学級と5年2組、3階が5年1組と3年生と4年生、4階が6年生です。次回ご来校の際の参考にしてください。

また、今年も多く教職員が異動しました。本年度転任してきた職員を紹介ひします。山田(1年担任)、杉本(2年担任)、嶋倉(3年担任)、谷(3年担任)、小島(4年担任)、竹嶋(5年担任)、岩田(6年担任)、山田(ひまわり担任)、木村(英語担当)、服部(教務主任)、佐藤(校務主任・ひまわり担任)です。どうぞよろしくお祈いいたします。

現在、ご存じのように、愛知県でもまん延防止措置がとられています。変異株のコロナウイルスも問題となつてきています。なお一層の感染対策をし、工夫しながら、できる活動を進めていきたいと思ひています。ご理解・ご協力をお祈いすることも多々あろうかと思ひます。ご家庭と学校とが協力しながら、子どもたちの健康を守り、よりよい成長ができるよう取り組んでいきましょう。今週からは、子どもたちが楽しみにしているゴールデンウィークです。そろそろ新学期開始からの疲れも出てくる頃です。休みの間に十分リフレッシュし、また5月から元気に活動していきたいと思ひます。

本年度は、全校児童422名、教職員38名、総勢460名で「チーム甚西」が出発しました。子どもたちも職員も同じチームの一員として、共に成長していくことができるようがんばっていきます。甚目寺西小学校の子どもたちの笑顔が少しでも増えるように、そして保護者のみなさま、地域のみなさまの笑顔も少しでも増えるようにと祈い、教職員一同取り組んでまいります。どうぞよろしくお祈いいたします。



こんな時だからこそ



緊急事態宣言が出され、外出を控え家で過ごすことが多いことと思います。よい気候になってきたので出かけたい、と思うこともあるでしょうが、今はみんなで協力して新型コロナウイルスに打ち勝つことが大切です。不要不急の外出や大人数で集まることを避け、みんなの命をみんなで守っていきましょう。

そこで、こんなときだからこそ家でできることをやってみてはいかがでしょうか。保護者のみなさまはお忙しいと思いますが、子どもたちにはたっぷりと時間があります。これまで気がついていなかったことに気がつくよい機会になればと思います。

例えば、子どもといっしょに衣替え。もうすぐ衣替えをすることと思います(もうすでに終わっているかもしれませんが)。子どもといっしょにやることで、服の片付け方を覚えたり、これまでやってもらっていたことに感謝の気持ちをもつきっかけになったりするかもしれません。子どもといっしょに食事作りもいかがでしょうか。やってもらうとかえって大変かもしれませんが、回を重ねるときっと子どもも上手になっていくと思います。自分がやってみることで、食材や調理方法に興味をもつきっかけになることや、結構手間をかけて食事を作ってもらっていたことにも気がつくことと思います。また、いっしょに料理を作る中で、我が家のおいしい料理の秘密も伝授してあげるときっと喜ぶことと思います。



季節が春から夏へと変化していく時期ですので、自然に目を向けるのも楽しいと

思います。木や草花もどんどん変化していきますし、空の色・雲の形・風の吹き方も刻々と変化していきます。太陽の沈む時刻の変化やそのときの空の色の变化もゆっくり見てみるとおもしろいものです。子どもに少し声をかけてあげることで、子どもがいろいろなことに興味をもってくれるとうれしいですね。

また、運動不足になりがちですので、室内でもできるストレッチや柔軟を親子でやってみてはいかがでしょうか。健康な体づくりのためにも、けがの防止の観点からも、上手に体を動かしましょう。外にスペースがあれば、縄跳びもおすすめです。体力や持久力をつけるだけでなく、バランス感覚や集中力をつけるにも有効です。脳の活性化にも結びつくという研究結果もあるようです。いずれにしても、健康を保つために体を動かしたいものですね。

学校からの課題が各学年に応じて出されています。教科書やドリル等いろいろなものを活用しながら課題に取り組んでほしいと思います。これからの社会では、ますます様々なことに対応していく力が求められてきます。まさしく「生きる力」です。こんな時だからこそ、自分でよりよい解決方法を見つけて課題を解決する経験をしてほしいと思います。学校のホームページにもいろいろな学習コンテンツが紹介してあります。普段は見ることができないNHKのEテレもおもしろい学習番組があります。いろいろとチャレンジしてみてもいかがでしょうか。みんなでこの状況を乗り越えるだけでなく、プラス思考でよいチャンスと考えていけるとよいのではないかと思います。みんなでいっしょにがんばりましょう。

